

BAB V

SIMPULAN, SARAN DAN KETERBATASAN PENELITIAN

A. Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh Struktur Modal, Kepemilikan Institusional dan Kebijakan Dividen Terhadap Nilai Perusahaan. Sampel dari analisis data adalah Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2012 – 2016. Berdasarkan teknik pengambilan sampel metode purposive sampling, peneliti mendapatkan jumlah sampel sebanyak 74. Berdasarkan hasil yang telah dianalisis pada bab sebelumnya dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Struktur modal berpengaruh negatif signifikan terhadap nilai perusahaan.
Semakin tinggi perusahaan menggunakan hutang sebagai sumber pendanaan akan menurunkan nilai perusahaan. Karena penggunaan hutang yang tinggi, resiko kebangkrutan akan semakin tinggi dan kemungkinan hutang tidak terbayarkan juga semakin tinggi. Hal tersebut akan mempengaruhi tingkat kepercayaan investor yang dapat berpengaruh terhadap nilai perusahaan.
2. Kepemilikan institusional berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap nilai perusahaan.
Besar kecilnya kepemilikan institusional dalam perusahaan tidak mempengaruhi nilai perusahaan. Kepemilikan institusional belum mampu mengontrol perilaku opportunistik secara baik dan lebih fokus terhadap perusahaan. Selain itu pemilik saham institusional tidak bisa menyamakan

kepentingan antara manajer dan pemilik. Sehingga proporsi kepemilikan institusional tidak mempengaruhi kepercayaan investor dalam melakukan investasi dan besar kecilnya nilai perusahaan

3. Kebijakan dividen berpengaruh negatif dan signifikan terhadap nilai perusahaan.

Semakin tinggi pembayaran dividen suatu perusahaan akan menurunkan nilai perusahaan. Karena investor lebih menyukai *capital gain* daripada dividen. Dan investor lebih menyukai *capital gain* karena dikenakan pajak rendah daripada pembayaran dividen yang dibayar tinggi.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, ada beberapa saran untuk penelitian selanjutnya adalah sebagai berikut :

1. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan tidak hanya menggunakan sektor manufaktur sebagai objek penelitian yang berkaitan dengan nilai perusahaan, mungkin bisa menggunakan sektor utama atau sektor jasa.
2. Memperpanjang periode waktu pada sampel yang digunakan karena penelitian ini hanya menggunakan periode lima tahun, sehingga bisa mendapatkan hasil yang lebih baik di waktu yang akan datang.
3. Faktor yang mempengaruhi nilai perusahaan banyak, namun dalam penelitian ini hanya menggunakan tiga variabel independen yaitu struktur modal, kepemilikan institusional dan kebijakan dividen. Untuk peneliti selanjutnya disarankan untuk menambah variabel independen yang dapat mempengaruhi nilai perusahaan seperti ukuran perusahaan, *good*

corporate governance, profitabilitas dan yang lainnya guna memperoleh konsistensi hasil penelitian.

C. Keterbatasan Penelitian

Penelitian ini hanya menggunakan tiga variabel independen yaitu Struktur modal, Kepemilikan Institutional dan Kebijakan Dividen serta Nilai perusahaan sebagai variabel dependen. Pada sampel yang digunakan tidak semua perusahaan membagikan dividen pada setiap tahunnya. Dan periode penelitian yang digunakan hanya tahun 2012 – 2016.

